

Da Economía a MiPymes \$2,400 millones (Reforma 09/11/12)

Da Economía a MiPymes \$2,400 millones (Reforma 09/11/12) El presupuesto anual que la SE otorga al Fondo Pyme es por \$7 mil millones. Por Verónica Gascón Cd. de México México (09 noviembre 2012).- En la presente Administración se han destinado alrededor de 2 mil 400 millones de pesos a programas dedicados a impulsar a los emprendedores, una porción pequeña si se considera que el Fondo Pyme recibe en promedio entre 6 mil y 7 mil millones de pesos anuales de presupuesto. Los programas diseñados para este segmento son cinco y van desde dar los primeros apoyos para crear un negocio, a través del programa Jóvenes Emprendedores, hasta sostener el Sistema Nacional de Incubadoras, a través del cual se espera que se generen 12 mil empresas este año. También hay otro programa para dar financiamiento a los egresados de las incubadoras, denominado Capital Semilla. Según el subsecretario para la pequeña y la mediana empresa, Miguel Marón Manzur, las ventajas de estos programas son que permiten a las empresas permanecer en el mercado e ir evolucionando para que las micro empresas pasen a ser pequeñas y de ahí a medianas. Calculó que por cada 9 mil negocios que logren pasar de pequeños a medianos, se tiene un impacto de uno por ciento en el PIB. "Lo importante es provocar que cada vez más empresas pasen de un segmento a otro. No sólo es mantener a las empresas en el mercado, sino tratar de que tengan un crecimiento importante y que si son micro que pasen a ser pequeñas, si son pequeñas a medianas, y así", comentó. Sin embargo, el funcionario no mencionó el número de empresas que han logrado pasar al siguiente escalafón, ni el impacto en el PIB que han tenido estos programas. Refirió como ejemplo el programa de incubadoras que ha reducido la mortalidad empresarial, ya que permite que 80 por ciento de los negocios permanezcan en el mercado, a diferencia de aquellos que no reciben ningún tipo de capacitación. Subrayó que en toda la Administración alrededor de 1 millón 700 mil empresas han recibido algún tipo de apoyo del Fondo Pyme. Rafael Castillo, director de Aceleración empresas del Tecnológico de Monterrey, consideró que los recursos destinados al modelo de jóvenes emprendedores e incubadoras de empresas fueron los adecuados, sin embargo, se requirió mayor apoyo en el financiamiento vía Capital Semilla. "La demanda de los proyectos era muy superior a los recursos que se tenían, porque con el financiamiento se cierra todo el proceso de incubación de la empresa. Si no se cuenta con los recursos financieros suficientes para arrancar el proyecto sólo se queda en una idea de negocio", externó Castillo. Calculó que la demanda de recursos en este segmento constituía el doble del presupuesto que recibía el programa. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo